

令和6年12月23日号

◇新年もよろしくお願い申し上げます

今年も残すところわずかとなりました。今年は、例年にない酷暑の日が続き、熱中症対策に気を配らなければなられるい日々が続きました。やっと秋が来たと思うともう 12 月を迎え、新年を迎えることとなりました。たいへんお世話によりました。また、ご支援ご協力を賜りましたことにつきをのした。といる教育のために、ご支援・ご協力を賜りますよう、どもたちの教育のために、ご支援・ご協力を賜りますよう、どうかよろしくお願い申し上げます。





◇PTA 会員研修部主催「教育講演会」

11月25日、体育館にて、助産師相談室いのちのかが やき 林みち子さんをお招きし、「ホンネで話そう! 生 と性」~しあわせな大人になろう~を演題に、5,6年の 児童とPTA会員を対象にPTA会員研修部主催の教育講演 会を開催しました。

◇社会見学(1年)

11月28日、1年生の社会見学で松阪市北部学校給食センターとみえりませた。給食センターとの境をました。給食日に気がでの見学や体験を通して、毎日に気づられることができたようです。みえこどものは、友だちと協力しては、星空を見つけ出していました。





◇校外学習(4年)

11月28日、4年生は、ユニバーサルデザインを探すために、伊勢中川駅へ行きました。「誰もがくらしやすい社会にするために」をテーマに総合学習を進めています。たくさんの人が利用する伊勢中川駅にはどのようなユニバーサルデザインがあるのか見学しました。







◇交通安全のぼり旗表彰式

昨年度に引き続き交通安全のぼり 旗コンクールにおいて優秀阪農業 しました。12月1日、松阪農業 気を変えて、大きではなれたにおり、 全で、表彰式があり、本校からした。 会の代表が参加をしてくれました。



◇いちご学習(3年)

12月3日、総合の地域学習で、天花寺のいちご生産者の方をお招きし、天花寺の歴史やいちごを育て、収穫し、出荷するまでのたくさんの苦労や難しさを学習しました。自分の住む地域で受け継がれていることの素晴らしさを感じることができました。

◇人権総合学習(4年)







◇まち探検(2年)

◇校区人権フォーラム(6年)

12月6日、嬉野中学校区内の 4 小学校の6年生と嬉野中学校の1, 2年生が嬉野中学校体育館に集ま り、校区人権フォーラムを開催しま した。2つの小学校から事前学習の 発表や中学校での人権学習のとりく みについて、また、中学生の人権劇





を見たりして、人権について考える大切な一日となりました。

◇綱引き大会

12月20日、嬉野中川まちづくり協議会主催の綱引き大会を開催しました。各学年を8から9チームに分けて、トーナメント方式で熱戦を繰りひろげました。競技をする人も応援をする人もみんなが一生懸命でした。



◇今後の主な行事予定

◇12月24日~1月7日 冬休み

【12/27 から 1/5 までは、学校を閉じさせていただきます。】

- □1月8日 授業再開 □1月10日 給食開始
- □1月11日・12日 松阪市小学校サッカー大会
- □1月13日 成人の日・ペットボトルロケット大会 □1月17日 芸術鑑賞会
- □1月24日 一日入学・入学説明会と学用品販売
- □2月7日 人権学習発表会(なかよし集会)
- □3月18日 卒業証書授与式 □3月25日 修了式、離任式